



Voyage en Alsace, 3ème jour

publié le 23/04/2015

Encore une magnifique journée sous le soleil Alsacien, après un "Strasbourg express" ce matin, direction la Lorraine et la visite du musée de la mine à la Petite Roselle. Enfin installation joyeuse dans notre nouvelle auberge à Metz pour un repos mérité ! Nos articles sur le blog seront en ligne dans soirée...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.